



5 Anmeldung Offenes Forum in der Fachmesse | Application for the Open Forum at the Trade Fair

Ja, wir haben Interesse Kurzbeiträge in der Fachmesse anzubieten.
Yes, we are interested in offering short lectures at the trade fair.

Falls Sie mehrere Kurzbeiträge anmelden wollen, verwenden Sie bitte **Kopien von diesem Formular!**
If you apply for several short lectures to be accepted, please use **copies of this form!**

Anmeldeschluss für Eintragung im Programmheft: | Application deadline for entry in the programme brochure:
15.10.2021 (danach nur noch online) (thereafter only online)

Kurzvortrag | Lecture

Thema (veröffentlichungsfähig) | Title (approved for publishing)

Inhalt (max. 3 Zeilen) | Contents (max. 3 lines)

Referent (Titel, Vorname, Name) | Speaker (title, name, surname)

Terminwunsch
Desired date

Mittwoch, 11. Mai 2022
Wednesday, 11 May 2022

Donnerstag, 12. Mai 2022
Thursday, 12 May 2022

während des Kongressprogramms
during the congress programme

in der Kongresspause
in the congress interval

während des Kongressprogramms
during the congress programme

in der Kongresspause
in the congress interval

Allgemeine Hinweise | General information

- **Kurzbeitrag direkt in der Fachmesse**, 15 Minuten Vortragszeit inkl. Standardtechnik (1 PC, 1 Leinwand, 1 Beamer sowie Beschallung) für **80,00 EUR** zzgl. USt. während des Kongressprogramms und **160,00 EUR** zzgl. USt. während der Kongresspause.
- Vortragsübersichten werden vor und während der Messe als Besucherinformation publiziert.
- Wir bemühen uns, Ihre Reservierung/en wie gewünscht in das Programm einzugliedern.
- Die Vertrags- und Rechnungsadresse wird Ihrer Ausstelleranmeldung entnommen.

- **Lecture directly at the trade fair**, 15 minutes presentation time incl. standard equipment (1 PC, 1 screen, 1 video projector and sound) for **80.00 EUR** plus VAT during the congress programme and **160.00 EUR** plus VAT in the congress interval.
- Lecture overviews are publicised before and during the trade fair as visitor information.
- We will do our best to integrate your reservations into the programme as requested.
- The contract and invoice address will be obtained from your exhibitor registration form.

Ihre Daten | Personal information

Firmenbezeichnung/ Einzelunternehmen: Name, Vorname | Name of firm/ surname, name: sole proprietorships

Ansprechpartner | Contact person

Telefon | Phone

E-Mail | E-mail

Ort, Datum
Place and date

Stempel und rechtsverbindliche Unterschrift
Firm's stamp and signature of authorised representative

Per E-Mail an | By e-mail to info@medlogistica.de

www.medlogistica.de